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NOTÍCIAS

VEREADOR QUER INCLUSÃO DO CAFÉ ARÁBICA EM
PROGRAMA DO GOVERNO

INCLUIR O CAFÉ ARÁBICA CAPIXABA NO PROGRAMA DE GARANTIA DE PREÇOS PARA AGRICULTURA FAMILIAR

FOI TEMA DE REUNIÃO DO VEREADOR LUCIANO SALGADO
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 	Incluir o Caf? Ar?bica capixaba no Programa de Garantia de Pre?os para Agricultura Familiar
(PGPAF) foi tema de reuni?o do Vereador Luciano Salgado ? Pingo (PMDB) e a Assessoria do
Senador Ricardo Ferra?o (PMDB). 

 	O encontro que aconteceu em Bras?lia no Gabinete do Senador, serviu para refor?ar a luta em prol
da inclus?o do Estado do Esp?rito Santo no PGPAF do Governo Federal, visando favorecer os
agricultores, em especial do munic?pio de Ibatiba. 

 	Recebido pelo Assessor Parlamentar ? Andr? Vigny ? que representou o Senador Ricardo Ferra?o,
o vereador cobrou solu?es junto ao Minist?rio do Desenvolvimento Agr?rio e espera que
urgentemente o problema esteja resolvido. 

 	?O Governo publica mensalmente o pre?o m?dio de mercado de alguns produtos, e identificamos
que o Caf? Ar?bica estava incluso, mas o b?nus n?o beneficiava os agricultores capixaba, da? nossa
luta?, citou o vereador. 

 	Luciano ainda destacou que esse b?nus pode ser utilizado pelos agricultores familiares que
utilizam os cr?ditos do PRONAF. ?Por exemplo, no Estado de Minas Gerais o pre?o m?dio da saca
foi de quase 238 reais, com b?nus de garantia de aproximadamente 23%, sendo que ao pagar os
financiamentos o produtor recebia esse percentual como desconto?, citou o parlamentar ao destacar
alguns benef?cios deste PGPAF. 
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 	Para a assessoria do Senador, ? necess?rio primeiro identificar os motivos da exclus?o do Esp?rito
Santo deste Programa. ?Vamos buscar maiores informa?es para subsidiar nosso debate e sendo
necess?rio, o Senador levar? o tema ao Plen?rio do Congresso Nacional?, pontuou Andr? Vigny. 

 	Andr? ainda reiterou ao Vereador Luciano Salgado que foi enviado ao Minist?rio do
Desenvolvimento Agr?rio, o of?cio remetido pelo parlamentar ao Gabinete do Senador, solicitando os
motivos da exclus?o e posterior inclus?o do Esp?rito Santo no PGPAF. 

 	De acordo com Salgado, o tema foi apresentado a ele pelo Vereador Ezequias Mariano (PP) e o
consultor Josu? Alto?. ? 

AUTENTICAÇÃO

aae936fcedf1b86116a1ba3107f96016
https://ibatiba.es.leg.br/noticia/2014/03/vereador-quer-inclusao-do-cafe-arabica-em-programa-do-governo.html

Rua Luiz Crispim, n.29, Centro, Ibatiba/ES, 29.395-000 Página 2
ibatiba.es.leg.br | contato@ibatiba.es.leg.br | (28) 99931-0416 |  | 


